



Die Benzenberg-Schule in Düsseldorf ist ein Schulkomplex aus den 1970er Jahren, der aufgrund der für diese Zeit typischen Bauprobleme (insbesondere die Verbauung von Asbest) totalsaniert werden sollte. Die Stadt Düsseldorf beauftragte uns, einen Erweiterungsbau zu planen, um diesen im Zuge der Sanierungsmaßnahmen mit zu errichten. Der kleine Kubus mit 12 Klassenräumen hat eine klare und eigenständige Architektur, bei der bewusst auf den Einsatz von Beton als sichtbares Verkleidungsmaterial verzichtet wurde. Die geschlossenen Fassadenteile sind als wärmegeämmte, hinterlüftete Metallvorhangfassade konzipiert.

+ **Benzenberg Realschule**
Standort: Düsseldorf
283

Kategorie: Schulen
Bauherr: Stadt Düsseldorf
Leistungen: LP 2-9



Fertigstellung: 2004

BGF: 1.590 qm
BRI: 5.900 cbm

02



+ **Benzenberg Realschule**
Standort: Düsseldorf
283

Kategorie: Schulen
Bauherr: Stadt Düsseldorf
Leistungen: LP 2-9

Fertigstellung: 2004

BGF: 1.590 qm
BRI: 5.900 cbm